

「ただいま」を…会社も家族も待っています

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《初冬期の事故防止》

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意

◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「エアコンの操作をしていて前をよく見ていなかった」

男性ひき逃げ、死亡で、逮捕

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/29(月) 1:12

24日、千葉県の路上で、56歳の男性をひき逃げして死亡させた疑いで、27歳の男が逮捕された。容疑者が、同僚に連れられて警察に出頭したということで、調べに対し、「エアコンの操作をしていて前をよく見ていなかった」と容疑を認めている。

午後6時 横断歩道と信号のある交差点

道路横断中の男性

乗用車にはねられ死亡 頭など強く打つ

◇日没の前後1時間 交通死亡事故が多発◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2021/11/29(月) 7:01

28日午後6時15分ごろ、京都府の横断歩道と信号のある交差点で、道路を歩いて横断していた近くの男性(46)が、会社員男性(66)の乗用車にはねられ、頭などを強く打って死亡した。警察が事故原因を調べている。

赤信号を見落とした

交差点 乗用車同士が出会い頭に衝突

後部座席の84歳女性が死亡

5人重軽傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2021/11/28(日) 20:25

28日午前10時45分ごろ、三重県の信号交差点で、乗用車2台が出会い頭に衝突しました。片方の乗用車には4人が乗っていて、このうち後部座席にいた、女性(84)が死亡しました。同じく後部座席の50代の女性が大けが、運転していた男性(59)と助手席の50代の女性が軽いけがをしました。もう一方の乗用車を運転していた男性(63)と同乗者の60代の女性も軽いけがをしました。警察はどちらかが赤信号を見落とした可能性があるとみて、詳しい状況を調べています。